
№　1

（出席者）三浦、小林、土方、星名、岩瀬、杉本、　 日　時 平成30年12月20日　17：30　ヨリ　

　　　　　　鷲、吉澤、藤倉、初山、 場　所 三商会館　４階会議室
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議題　2

議題　3

議題　4

議題　5

議題　6

議題　7

以上で審議は終わり、小林副会長の閉会の挨拶で終了した。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　終了時間　　　18時20分

東京三商会現況報告

杉本理事長より　現在の財団は順調に推移している。今年は奨学金の応募者が少なく、追加募集をした。

ただ奨学金の財源確保の為の投資の運用が難しい。これからの課題になる。

その他

三商会館には煙感知機がついてないがいいのか、という指摘があった。

ホームページについて

毎月14,15日ごろ更新していてこのところうまく活用されている。特別苦情もない。

同窓生の職業、特技等情報を集めたいとの提案が出たが、個人情報の点からそれはうまくない。

個人的にこっそり集めるしかない。

少し変えて同窓生の集いにし毎年行ったらいいのではないかとの意見が出た。また会則が昔のまま残って

いるので変えなければならないのではなおか。　すでに変わっているはずとの意見が出た。

新年会について

来年の新年会は　2月9日　16時より両国ビューホテルを仮予約してある。

総務が仕切って今年と同じように行う。

同窓生の集い（総会）報告

校歌祭のあと流れて同窓生の集いがあったのだが、そのまま帰ってしまったひとや、ドタキャンが非常に

多かった。

神田紅佳さんの講談が良かった。

同窓生の集いについて根本的に考えたらどうか。飲み会ばかりを増やしてもしょうがなく、新年会の中身を

杉本事務局より会計報告書の説明があり、広告料が全部入ったことで最終報告とする旨の説明があった。

第26回東京校歌祭報告

会計報告については資料の通りで了承された。

壇上での歌についてはここ何年か非常に上手になっている。まわりの評判も良い。

ピアノ伴奏がいいのだと思う。　

議　　　　　事　　　　　録

理　　事　　会

理事　10名　　　監事　0名　　　定刻になり開会の挨拶を土方副会長が行い、会長挨拶に続いて議長を務め

審議に入った。

「三商同窓会報」57号報告


